

Hadiri Pisah Sambut Kapolres Tanah Datar, Bupati Eka Putra Berharap Silaturahmi Tetap Terjaga

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INFORMAN.ID

Apr 16, 2023 - 10:07



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada AKBP Ruly Indra Wijayanto, S.I.K, M.S.I atas pengabdianya selama menjabat sebagai Kapolres Tanah Datar lebih kurang 1 tahun 3 bulan dan mengucapkan selamat datang kepada AKBP Derry Indra, S.I.K selaku Kapolres Tanah Datar yang baru.

"Kami ucapkan selamat mengemban amanah ditempat yang tugas baru kepada bapak AKBP Ruly Indra Wijayanto sebagai Wakapostesta Padang, semoga ditempat tugas yang baru bapak semakin sukses hendaknya. Terima kasih atas pengabdian bapak selama ini dan kami berharap hubungan

silaturahmi kita yang sudah terjalin lebih setahun ini tidak terputus hanya karena bapak berpindah tugas ditempat yang baru. Jujur kami sangat merasa kehilangan dengan pindahnya pak Ruly, karena selama bertugas di Tanah Datar beliau selalu membantu Pemda dalam segala permasalahan yang ada," ujar Bupati Eka Putra saat menghadiri acara pisah sambut Kapolres Tanah Datar, Kamis (14/4/2023) di gedung Indojolito Batusangkar.

Selanjutnya, Bupati Eka Putra juga menyampaikan ucapan selamat datang di Tanah Datar kepada bapak AKBP Derry Indra dengan harapan hubungan kerjasama yang selama ini terjalin antara Pemda Tanah Datar dengan Forkopimda termasuk Polres Tanah Datar tetap terjaga dengan baik dan semakin solid.

"Semoga dengan bapak Kapolres Tanah Datar yang baru kita tetap bisa bersinergi dan bekerjasama, karena tanpa adanya dukungan dari Forkopimda tentunya Pemda akan kesulitan didalam menjalankan roda pemerintahan dan pembangunan di Tanah Datar," sampainya.

Diakhir sambutannya, Bupati Eka Putra juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh jajaran Polres Tanah Datar yang selama ini mempunyai andil besar didalam melakukan pembinaan terhadap generasi muda Tanah Datar.

Sementara AKBP Ruly Indra Wijayanto, S.I.K, M.SI di kesempatan itu juga menyampaikan ucapan terima kasih atas dukungan yang telah diberikan oleh Pemda Tanah Datar bersama unsur Forkopimda yang lain kepada dirinya selama menjabat sebagai Kapolres Tanah Datar.

"Selama disini yang sangat berkesan bagi kami adalah keramahan dari masyarakatnya, dalam setiap kegiatan kami merasakan kedekatan masyarakat disaat menyambut kami. Kami juga mendapatkan pelajaran yang sangat luar biasa, terutama didalam adab sopan santun diantara sesama. Sebagai daerah yang memiliki berbagai potensi wisata, ternyata disini masyarakatnya masih sangat kental dengan adat dan budayanya," ujar Ruly.

Dia juga menyampaikan permohonan maaf atas nama pribadi dan juga keluarga selama menjalankan tugasnya di Tanah Datar dan memohon pamit untuk melanjutkan pengabdianya ditempat tugas yang baru.

Di kesempatan yang sama Kapolres Tanah Datar yang baru AKBP. Derry Indra, S.I.K mengharapkan dukungan dari Pemda Tanah Datar dan juga unsur Forkopimda lainnya didalam dirinya menjalankan tugas di Tanah Datar.

"Kami memiliki tugas utama terkait kamtibmas, tentunya kami tidak akan bisa bekerja sendiri tanpa adanya dukungan dari Pemda dan juga unsur forkopimda lainnya. Untuk itu, kami mohon bimbingan dan dukungan selalu selama kami menjalankan tugas disini," pungkasnya.

Turut hadir pada acara tersebut Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian, SH, MH, Ketua DPRD Tanah Datar H. Rony Mulyadi Dt. Bungsu, Forkopimda, Sekda, Asisten, Staf Ahli, Kepala OPD, Rektor UIN Mahmud Yunus Batusangkar, Dirut PDAM M. Naswir, Pimpinan BUMN/BUMD, para pejabat polres Tanah Datar dan undangan lainnya. **(JH)**